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 العربيترجمة الأمانة العامة للاتحاد البرلماني 
 

 
 للاتحاد البرلماني الدولي 139الجمعية العامة الـــ 

 والاجتماعات ذات الصلة
 سويسرا جنيف،       

 2018 تشرين الأول/أكتوبر 14-18
 

 اللجنة الدائمة للتنمية المستدامة 
  والتمويل والتجارة

 

 2018بتمبر سأيلول/  10                                           

 المتحدة الأمم مؤتمر في البرلمانية المساهمة بشأن إحاطة
 2018 لعام المناخ لتغير

 
 (بعد الظهر 1:00 حتى صباحا   11:30من ) 2018 أكتوبرتشرين الأول/  15 ثنين،الإ

 للمؤتمرات الدولي جنيف مركز ،الأرضي  الطابق ، 2 رقم القاعة
 

 

 توضيحية مذكرة
 

 خالمنا  لتغير تاليال لمتحدةا الأمم مؤتمر في برلمانيا   ا  اجتماع الدولي البرلماني الاتحاد ينظم السابقة، السنوات غرار على
(COP24 .)ديسمبرانون الأول/ ك  9 في عقدي   وسوف ،البولندي البرلمان مع شراكةبال الاجتماع تنظيم يجري 

 .بولندا في 2018
 

 آنا لسيدةا لبولندي،ا البرلمان ينهاع التي المقررة أعدت وقد. ختامية وثيقة البرلماني الاجتماع يعتمد أن المتوقع منو 
 بيقتطعلى و  الدولي لبرلمانيا للاتحاد ترونيالإلك الموقع على متاحة وهي الختامية، للوثيقة أوليا   مشروعا   ،برلمانية بالوش،

 وستتاح الأولي روعللمش تقديمي عرض إلى ةالمستدام للتنمية الدائمة اللجنة ستستمع. الهواتف الجوالة الجمعية على
 .ومحتواه شكله حول النظر وجهات لتبادل الفرصة
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 ولبحلالدولي  لمانيالبر  تحادللا العامة الأمانة إلىللوثيقة الختامية خطيا   الأولي شروعالم على تعديلاتال إرسال وينبغي
 لبرلمانيا الاتحاد وسيقوم شروع،ملل النهائية الصيغة بوضع ذلك بعدالمقررة  ستقوم. 2018 نوفمبر/  الثاني تشرين 16

 الختامية الجلسة لىع الختامية يقةالوث مشروع سيعرضو . البرلماني الاجتماع قبل الإلكتروني موقعه على بنشرها الدولي
 .الآراء بتوافق اعتماده بهدف البرلماني للاجتماع

 

 الدائمة اللجنة رئيس ملانجا، جينيفر السيدة :الرئيس
 

 OP24C المناخ لتغير المتحدة الأمم مؤتمر في البرلماني الاجتماع مقررة ،برلمانية بالوش، آنا السيدة :المتحدث
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Concept note 
 

 
As in previous years, the IPU is organizing a Parliamentary Meeting at the next 
UN Climate Change Conference (COP24). The meeting is being organized jointly with the 
Polish Parliament and will take place on 9 December 2018 in Poland.  
 
The Parliamentary Meeting is expected to adopt an outcome document. The Rapporteur 
appointed by the Polish Parliament, Ms. Anna Paluch, MP, has prepared a preliminary 
draft of the outcome document, which is available on the IPU website and the Assembly 
app. The Standing Committee on Sustainable Development, Finance and Trade will hear 
a presentation of the preliminary draft and will have an opportunity to exchange views on 
its form and content.  
 
Amendments to the preliminary draft outcome document should be sent in writing to the 
IPU Secretariat by 16 November 2018. The Rapporteur will then finalize the draft and the 
IPU will publish it on its website ahead of the Parliamentary Meeting. The draft outcome 
document will be presented to the closing session of the Parliamentary Meeting with a 
view to adopting it by consensus. 
 
 
Chair: Ms. Jennifer Mhlanga, Standing Committee President 
 
Speaker: Ms. Anna Paluch, MP, Rapporteur to the Parliamentary Meeting at COP24 
 

 
 


